

# Tercer Funcionario de Swift Muerto en Argentina en Menos de un mes

**El General Buaso Sustituirá a Cardozo; Isabel Declaró**

BUENOS AIRES, 21 de junio (UPI).—Guerrilleros izquierdistas asesinaron hoy al gerente de una compañía frigorífica británica, el tercer ejecutivo de la misma empresa muerto por extremistas en menos de un mes, que eleva a 491 el número de víctimas de la violencia política en la Argentina en lo que va del año.

La policía informó que el gerente argentino de Relaciones Industriales del frigorífico "Swift", Osvaldo Raúl Trinidad, fue asesinado esta mañana cuando abandonaba su casa en el distrito suburbano de Berisso, vecino a la capital provincial de La Plata, donde tiene su asiento la planta procesadora de carnes.

Trinidad fue alcanzado por disparos hechos desde un automóvil por varios hombres que huyeron tras el atentado.

Los victimarios han informado sobre la razón de los asesinatos, y la empresa asegura reiteradamente que no tiene problemas con su personal.

Por otra parte, el general Juan Carlos Buaso sería el nuevo jefe de la Policía Federal Argentina, indicaron esta noche fuentes gubernamentales, según AFP.

El gobierno le ofreció el cargo y el militar lo habría aceptado, señalaron las mismas fuentes.

Mientras tanto, la expresidenta Isabel Perón aceptó hoy los servicios del defensor oficial de turno, al tiempo que desestimaba los ofrecimientos de varios abogados peronistas para defenderla en las causas que se le siguen, informó hoy hoy la agencia gubernamental de noticias Telam, citada por AP.

La expresidenta, que hace dos semanas se negó a prestar declaración ante un juez que investiga su presunta responsabilidad en la inversión de fondos públicos, aceptó la requisitoria judicial, y declaró durante tres días ante el magistrado, según fuentes del tribunal informa UPI.

El texto de las declaraciones se desconoce a causa del secreto sumarial.

## EXCELSIOR

### Otro Empresario Argentino Asesinado por Terroristas; Halla la Policía 7 Cadáveres más Cerca de Buenos Aires

BUENOS AIRES, 21 de junio. (AP, Latín-Reuter, AFP y EFE)—Un comando armado ultimó hoy al gerente de un frigorífico que está en las afueras de La Plata, a unos 50 kilómetros de esta capital, con lo cual ascienden ya a ocho los ejecutivos de empresas muertos en los últimos meses.

Paralelamente continúa fatigosa e infructuosamente la

cacería de la joven Ana María González, presunta autora del atentado que costó la vida al jefe de la Policía Federal, general Cesáreo Cardozo.

Osvaldo Raúl Trinidad, gerente de relaciones industriales del frigorífico Swift, salía esta mañana de su domicilio para dirigirse a sus labores cuando llegaron varios desconocidos en un carro desde el cual le dispararon varias ráfagas de ametralladoras.

Se desconoce si el frigorífico Swift tiene algún problema laboral con sus trabajadores. La mencionada empresa ha sufrido ya la muerte de dos de sus ejecutivos, ya que anteriormente, el 10 del presente, también fue ultimado el supervisor industrial Pedro Fiola.

La ex Presidenta María Estela Martínez viuda de Perón aceptó los servicios de un defensor de oficio, tras de rechazar reiteradamente los de varios abogados particulares.

Isabelita está siendo procesada por malversación de fondos en la Cruzada de So-

lidad, entidad privada de ayuda social.

El magistrado que está incoando la causa contra Isabelita es Tulio García Moritán, quien fue acompañado en un reciente interrogatorio por el fiscal federal de la nación, Martín Anzoátegui. Ambos determinaron incluir en la querrela contra Isabelita al ex ministro de Economía, Celestino Rodrigo, y al ex vicepresidente primero del Partido Justicialista, Duilio Brunello.

Además, solicitaron iniciar una causa contra el ex juez Alfredo Nocetti Fasolino, que en diciembre pasado exculpó a Isabelita por el libramiento de un cheque de casi diez millones de pesos mexicanos en favor de unos familiares del extinto general Perón.

Finalmente, siete cadáveres fueron encontrados en las últimas 24 horas en las zonas aledañas a Buenos Aires.

En fuentes policiales se dijo que cinco de los cadáveres fueron identificados como pertenecientes a otros tantos obreros de los astilleros platenses.